

平成26年7月3日

保護者各位

弥富市立桜小学校長

平野 隆雄

体育館改修工事に伴う変更について

向暑の候、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃は本校の教育のためご支援ご協力をいただきありがとうございます。

さて、体育館改修工事に伴い、運動場東側が工事車両の通路となりフェンスで囲われるため東西の通り抜けができなくなります。そこで、下記のように変更をいたします。様々な面でご不便をおかけすることになりますが、何卒ご理解・ご協力をお願いします。

記

- ・ 体育館東側の通路が使えないため、工事期間中は、登下校時と運動場への出入りの際には、南校舎と体育館の間（コンクリート部分）を移動通路とします。
- ・ 授業後、自転車で学校に来る場合は、全て西門から出入りしてください。
- ・ プールへの出入りは、教師の引率のもと工事用のフェンスに設けられた通用口を使って行います。
- ・ 東門は、通常通り通行できます。
- ・ 東側サッカーゴールは、運動場南東側に移動します。
- ・ 運動会のトラックの位置と保護者席が一部変更されます。体育館開放は行いません。詳細につきましては9月の初めに案内いたします。

